

「お互いさまの気持ち」で支えるみんなの公共冷蔵庫

# コミュニティ KITANAGASE Community Fridge フリッジ

個人・店舗の  
ご支援者  
募集中！

200世帯の  
困窮家庭に  
繋がります



いつでも支援（提供）できる

いつでも取りにいける

## GIVING

コミュニティフリッジ

## FOOD

KITANAGASE Community Fridge



## TAKING

コミュニティフリッジ

## FOOD

KITANAGASE Community



## フード プレゼンター!

として、食料品・日用品の寄付をくださる

個人、企業（店舗）を随時、募集中です！



コミュニティフリッジ（公共冷蔵庫）は食料品・日用品の支援が必要な方へ直接、支援を届けられる仕組みです。コミュニティフリッジへ、食料品・日用品を提供くださる方を「フードプレゼンター（食品をプレゼントくださる方）」と呼んでいます。例えば、いただいたお中元やお歳暮でいただいた調味料や加工品、タオルや洗剤などや、多めに買っておいいた缶詰、たくさんいただいたお米などなど、北長瀬コミュニティフリッジにご提供ください。提供者（フード

プレゼンター）としてご登録いただき、ランチ岡山北長瀬内のハッシュタグ岡山にお持ちいただければ、コミュニティフリッジを通じて必要とされる方にお渡することができます。また、お店や企業でも、お店の棚の入れ替えや季節商品などの在庫整理をする際にでてきた商品などのご提供。製造されている自社製品の一部のおすそ分けなども、お持ちいただければ、コミュニティフリッジを通じて必要とされる方にお渡することができます。



## 支援を希望される方からのメッセージ

一部抜粋。多くのメッセージをお預かりしています。

子どもたちの為に使わせていただきたいと思います。ありがとうございます。

寄付してくださるかたの暖かい気持ちが嬉しいです。私もいつか、寄付できる側になりたいです。

コロナで収入が減り困っているところに救いの手を差し伸べてくださりありがとうございます。感謝します。

中学生になり沢山食べるようになって嬉しいような、でも大変です。とても助かります。ありがとうございます

コロナの影響で家計がとても苦しくなりました。皆さんのおかげで凄く助かります。

この活動で私達と同じような貧困家庭の方が沢山、助かりますように。

母子家庭で一人で、高校生と中学生を育てています。お金の厳しい状況ですが子供たちの為に毎日頑張っています、どうぞよろしくお願い致します。

ご寄付いただく方に感謝の気持ちを持ち、無駄にすることなく使わせていただきたいと思います。ありがとうございます。

生活に困窮しているわたし達へこのような助けをくださり本当に感謝します。

毎月毎月生活が苦しくて子供たちに不憫な思いをさせてるので寄付して下さる方たちには本当に感謝です！

低所得者にとっては、とても心強くて嬉しいサービスです。ありがとうございます。

大変助かります。生きてるだけでお金がかかる。でも、働ける時間も体力にも限界があるので。

助けて頂いて、ありがとうございます。わたしも、何か、お返し出来るように頑張ります。本当に困ってる時にかなり助かってます。大事に使わせてもらいたいとおもいます。感謝でしかありません。

食料品、日用品のご寄付本当にありがとうございます。育児に家事に仕事に毎日目まぐるしい日々ですがみなさまの温かい気持ちを受け取り、励みにし頑張ります。

小学生と中学生の子がお弁当によく食べる年頃になりました。お腹いっぱい食べさせてあげれると思うとホッとします。衣食住があってこそ生活…本当にそう思います。食の部分が満たされるだけでも十分です。ありがとうございます

生活費が毎月とてもかかりだしたので、大変助かります。感謝致します。

今回は貴重な物資を提供して下さいありがとうございます。

お世話になります。今年はコロナの影響もあり収入が減りとても助かります。ありがとうございます。コロナに負けず頑張りたいと思います。

貴方の善意で助けられています。ありがとうございます。

コロナの影響で副業が出来なくなり、収入も減っているので大変有り難いです。大切に利用させていただきます。

ありがとう御座います!!感謝しかないです。

いつか、自分に余裕が出来たときにはしっかり社会に恩返ししたいと思います。今は甘えさせて下さい。

小さい子供がいて特に女の子が多く何せ食べ盛りかよく食べるので食費(お菓子・肉等など)トイレトペーパー等、色々やり繰りはしているものの…結局はたまに借りたり色々支援していただいたりとで…とりあえず毎日家族が多い分周りに大変迷惑をかけ申し訳ない、毎日情けない思い。この奇付くださるのを見て本当にこれは本当に助かり有難い事だなと思っています。

ひとり親の子育て家庭にはとても嬉しい支援

です。お心遣いに感謝いたします!いつもありがとうございます!

ありがとうございます。彩りある食卓にして子供たちにしっかり食べてもらおうと思えます。うございます。

高校生と中学生の母です。経済的にも精神的にも利用するしない関係なく、応援して下さいの方の存在が励みになり嬉しく思います。自宅からは遠いですが近くに行った時はぜひ利用したいと思います。ありがとうございます。

☑食料品や日用品などで節約して生活したりしてるので、寄付をしてくれるのはシングルマザーにとって本当に有難いです。

けていただき、感謝致します!

寄付していただけるなんて本当に感謝しかありません。寄付していただけた物は大事に無駄にすることなく使わせてもらいたと思います。ありがとうございます。

コロナ禍の以前から母子家庭で、子供に10個位障害あるのに、IQがあまり悪く無いと言うだけで、1つも手帳も無いので、手当てもなく、バス代等交通費にお金がかかり、男の子なので沢山食べます。学用品も100均で服も古着屋で、節約しても病院通いと、食費で赤字です。

寄付して下さい、とても助かります。心から感謝です。ありがとうございます

今のいっぱいいっぱいな生活の中で、このように助けていただけて感謝しています。

母子家庭で、なかなか普通の生活が出来ない中で助けて頂けるのは本当に心強く思います。ありがとうございます。

小学1年の子と父子家庭してます!宜しくお願い致します!

母子家庭でコロナ禍により現在失業中です。支援の手を差し伸べて下さると大変助かります。よろしくお祈りします。

感謝感謝です。

フードプレゼンターへのご登録はウェブサイト (<https://communityfridge.jp/>) から。

困ったときはお互いさまの支援をお待ちしています。 >>>>>>>>

